

AGAPLESION BETHESDA SENIORENZENTRUM UNNA

BSZU Kostenaufstellung

Heimentgelt pro Person und Tag (Stand Jan.2020)

Pflegegrad	Pflegekosten	Unterkunft	Verpflegung	Ausbildungs-umlage	Investitions-kosten	Gesamtkosten
1	€ 40,62	€ 19,74	€ 15,19	€ 4,99	€ 23,11	EZ € 103,65
2	€ 52,08	€ 19,74	€ 15,19	€ 4,99	€ 23,11	EZ € 115,11
3	€ 68,25	€ 19,74	€ 15,19	€ 4,99	€ 23,11	EZ € 131,28
4	€ 85,11	€ 19,74	€ 15,19	€ 4,99	€ 23,11	EZ € 148,14
5	€ 92,67	€ 19,74	€ 15,19	€ 4,99	€ 23,11	EZ € 155,70

Heimentgelt pro Person und Monat (Stand Jan.2020)

Pflegegrad	Pflegekosten	Unterkunft	Verpflegung	Ausbildungs-umlage	Investitions-kosten	Gesamtkosten
1	€ 1.235,66	€ 600,49	€ 462,08	€ 151,80	€ 703,01	EZ € 3.153,04
2	€ 1.584,27	€ 600,49	€ 462,08	€ 151,80	€ 703,01	EZ € 3.501,65
3	€ 2.076,17	€ 600,49	€ 462,08	€ 151,80	€ 703,01	EZ € 3.993,55
4	€ 2.589,05	€ 600,49	€ 462,08	€ 151,80	€ 703,01	EZ € 4.506,43
5	€ 2.819,02	€ 600,49	€ 462,08	€ 151,80	€ 703,01	EZ € 4.736,40

- **Pflegekosten** sind die unmittelbaren Kosten der Pflege im engeren Sinne, also die Bezahlung erbrachter Pflegeleistungen.
- Kosten für **Unterkunft und Verpflegung** umfassen die Kosten der vom Heim erbrachten Leistungen z.B. Mahlzeiten, Zimmerreinigung und sonstiger Service.
- **Investitionskosten** sind die Kosten der ursprünglichen Erstellung und Herrichtung des Heimplatzes.
- **Ausbildungsumlage:** setzt sich zusammen aus der Ausbildungsumlage nach AltPflAusgl.VO §82a, §84SGB XI und Ausbildungsumlage nach §28 Pflegeberufegesetz. Es handelt sich um einen jährlich festgesetzten Umlagebetrag, der bundesweit von allen Pflegeeinrichtungen erhoben wird.

Zuzahlung durch die Pflegeversicherung und monatlicher Eigenanteil

Pflegegrad	Eigenanteil Pflege monatlich	Eigenanteil U/V, Investkosten, Ausbildungsumlage	Gesamter Eigenanteil	Zuzahlung PV
1	€1.110,66	€ 1.917,38	€ 3028,04*)	€ 125,00
2	€ 814,13 *)	€ 1.917,38	€ 2.731,51*)	€ 770,00
3	€ 814,13 *)	€ 1.917,38	€ 2.731,51*)	€ 1.262,00
4	€ 814,13 *)	€ 1.917,38	€ 2.731,51*)	€ 1.775,00
5	€ 814,13 *)	€ 1.917,38	€ 2.731,51*)	€ 2.005,00

*) Aufgrund der Berechnungsweise des „Einrichtungseinheitlichen Eigenanteils“ kommt es bei der monatlichen Abrechnung der Pflegeleistungen zwangsläufig zu Rundungsdifferenzen im Cent-Bereich. Diese sind systembedingt nicht zu vermeiden und werden durch die gemeinsame Empfehlung zur Umsetzung einer einheitlichen und rechtssichereren Vergütungsabrechnung in vollstationären Pflegeeinrichtungen ausdrücklich akzeptiert.